

LIEN FAMILIAL : MEILLEUR CASIER JUDICIAIRE DANS LA BIBLE

Plusieurs se demandent pour le Nouveau Testament commence avec la généalogie de Jésus. Au premier siècle dans le monde méditerranéen, « la généalogie fut le casier judiciaire » (Dr T) des individus. On NE lisait JAMAIS leur moralité et valeur sur une base ou valeur personnelle. MAIS TOUJOURS en termes de dyade c.-à-d. par rapport à quelqu'un d'autre ou quelque chose d'autre.

La dyade devint un moyen par lequel on pouvait vérifier, affirmer ou remettre en cause la valeur ou l'honneur de quelqu'un. Une telle perception de l'individu dans la société était le dyadisme.

VOICI COMMENT ON IDENTIFIAIT LES GENS DANS LA BIBLE :

On identifiait et décrivait les individus par :

1. **Leur situation géographique** (Saul de Tarse, Pythagore de Samos, Héraclite d'Ephèse...)
2. **Leur Nationalité** (Crétois toujours menteurs, méchantes bêtes, ventres paresseux Tite 1 :12)
3. **Clan** (Paul le Benjamite, Marie de la Maison de David, Goliath le Philistin)
4. **Relations familiales** (Jean et Jacques, fils de Zébédée)
5. **Leur courant ou école de pensée** (Paul étudia auprès de Gamaliel, Apollos a reçu le baptême de Jean)

Conclusion

« Un chrétien qui ne connaît pas ses ancêtres est comme un oiseau sans ailes ». Dr T

Références

1. Mathews, S.H. et Van Eck, E., 2013, 'Fasting, justification, and self-righteousness in Luke 18:9–14: A socialscientific interpretation as response to Friedrichson', HTS Theologise Studies/ Theological Studies 69(1), 1-9.
2. Pilch, J.J. & Malina, B., 1998, Handbook of biblical social values, Baker, Grand Rapids. PMCID: PMC1219424